



NOTA DE PRENSA N° 12 - 2012-G.R.D.S.CAJ/AC.

Inician Reuniones Descentralizadas y entregan equipos para centro de salud

Por: Iris Cubas

“Entregan oficialmente material y equipos que les permita brindar una atención adecuada “

Con el propósito de fortalecer el trabajo descentralizado y de concertación como política de trabajo en la actual gestión pública, una delegación liderada por el sub gerente de asuntos poblacionales de la Gerencia Regional de Desarrollo Social – GRDS Lic. Hernán Tafur Coronel, visitó con éxito las redes de salud de la Provincia de San Marco y Cajabamba.

Durante las reuniones de trabajo, el funcionario de la GRDS, escucho y dialogo con los trabajadores de la Red IV San Marcos correspondientes al micro red de Ichocan, José Sabogal, San Marcos y la Grama. Mientras que en Cajabamba la cita se realizó con los trabajadores de dicha red y los procedentes de Yuchibamba.

Se aprovechó esta oportunidad para entregar oficialmente material y equipos que les permita brindar una atención adecuada y mejorar el acceso de las gestantes y niños a los servicios de salud, fortaleciendo de esta manera la capacidad resolutive de los establecimientos de salud del ámbito de San Marcos y Cajabamba.

En la reunión de trabajo los profesionales de salud de la provincia de San Marco y Cajabamba expresaron los problemas que los aquejan, como por ejemplo la falta de profesionales para cubrir plazas de médicos y enfermeras. “Ellos participan de la convocatoria, pero luego de informarse de los bajos sueldos que se ofrecen, deciden retirarse, además solicitaron una mejor infraestructura y equipamiento.





**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA SUB REGIONAL CUTERVO
OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RR. PP.**



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

El Lic. Hernán Tafur, tomo nota de la problemática en ambas provincias a fin de solucionar en el menor tiempo dichas necesidad y anuncio que el Gerente, Marco Gamonal Guevara estará exponiendo próximamente al más alto nivel algunos problemas que ameritan manejarlos. Al respecto indicó que el último viernes se reunió con los Directores y sub directores y responsables de las áreas de planificación de la DIRESA a fin de reorientar el presupuesto 2012 de éste sector en cosas urgente y primordiales como el caso de las muertes materno infantil, Desnutrición Crónica y la propagación del Dengue en las provincia de Jaén, San Ignacio, Cutervo y el valle de Jequetepeque.

“El Doctor Gamonal luego de este análisis y reorientación del presupuesto, solicitará una reunión con el MEF, corroborando información real y con esta base solicitar una ampliación del presupuesto para atender los casos de emergencia” acotó el funcionario.

La entrega de los equipos y materiales se realizó en el marco del proyecto “Disminución de la Mortalidad Materna Infantil con énfasis en el acceso del incremento a los servicios de salud en la región Cajamarca”,

Al centro de salud de San Marco se le entregó frazadas, sábanas, cubrecamas, centrífuga para micro hematocrito mecánica, con adaptador de energía, set de herramientas fusibles, manual.

Centrífuga Universal Mecánica, de 16 tubos con adaptador de energía y manual. 02 rejillas, 01 termómetro, cables de adaptación de corrientes, fusibles y ganchillo para rejilla. Asimismo al centro de salud de Cajabamba se le entregó; Tensiómetros marca MDF Modelo 808B, Estetoscopios marca MDF 747xP, tiras reactivas para orina, fetoscopio de Pinard, gradillas para tubos de ensayo, set para examen ginecológico (equipo de parto), frazadas, sábanas y cubrecamas.

Se informó que todos los bienes (equipos y materiales) serán monitoreados por la Dirección Regional de Salud Cajamarca para su uso adecuado, según las siguientes condiciones: Los equipos y materiales entregados serán de uso exclusivo del área de la Estrategia Sanitaria de Salud Sexual Reproductiva; para que les permita al personal de salud responsable del área materno brindar una atención en mejores condiciones a las gestantes y recién nacidos.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA SUB REGIONAL CUTERVO
OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RR. PP.**



"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad"

Se agradece su difusión.
Cajamarca, 06 de marzo del 2012.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

¡POR UNA GRAN REGIÓN!